



新学期が始まり、あっという間に2ヶ月近くたちました。

金津の森も新緑が生い茂り、毎日鳥のさえずりが聞こえてきます。そんな自然いっぱいの中で、金津っこは元気に活動を行っています。

畑、田んぼの先生 西東 輝雄さん

谷区にお住いの西東輝雄さんは、学校菜園と学校田のお世話、そして子ども達に畠仕事のご指導をしてくださっています。

今、菜園では6年生のじゃがいも、2年生のピーマン・パプリカ・オクラ・枝豆・ナスが植えてあります。3年生はプランターでキャベツ苗を育てて、モンシロチョウの観察をしています。どの作物も、普段から西東さんがとても丁寧に手入れをしてください、元気に育っています。



6年生



3年生



2年生



学校田では、5/9(金)に5年生が田植えをしました。この田植えも西東さんが、準備からしてくださり、5年生は「つめたーい！」「足の裏がぬるぬるするー！」と歓声をあげながら、田植えをしていました。9月には稲刈りもします。

そして6月には、1・2年生のさつまいもの苗植えもあります。西東さん、いつもありがとうございます！



4年生 器械運動練習

6/3(火)の器械運動交歓会に向けて、クラブパレットの八田さんにご指導いただいている。

一人一人、苦手な種目がありますが、八田さんが丁寧にわかりやすく教えてくれて、子どもたちは一生懸命練習しています。交歓会は八田さんも見に来てくれるので、練習の成果が出せるといいですね。



令和7年度 第1回学校運営協議会



5/8(木)8名の委員の方に出席いただき、今年度の学校に関する基本方針、学校関係者評価等について、承認されました。今年度は11月に「金津の森フェスティバル」も開催されるので、委員の方々にはいろいろな面でご協力いただくこともあります。

一年間よろしくお願ひいたします。



図書ボランティア活動

図書室では月に2回、ボランティアの方々が本の整理や、四季折々の飾りを製作してくださっています。先日ボランティアの方が作ってくださったこいのぼりは「学年対抗こいのぼり」として、図書学習室の一角に、掲示してあります。各学年たくさん本を読み、こいのぼりの色をつけていってくださいね。



やまんばさんのお話し会



5/8(木)今年度最初のおはなし会が1・2年生がありました。最初に細川さんの手遊びのあとに、詩の朗読「は・は・春だよ」「たんぽぽ」のあとに、「すみれとあり」「ツバメのたび」の絵本を読んでいただきました。みんなとっても元気に手遊びも楽しみ、絵本は真剣に聞き入っていました。

